

El Grupo Agbar logra unos beneficios de 194.275 miles de euros en el 2003, un 46,3% más que el ejercicio anterior

- *La positiva evolución de los sectores de actividad del Grupo y la venta de Cespa han propiciado unos resultados netamente superiores a los del ejercicio anterior.*

El Grupo Agbar ha conseguido incrementar su resultado neto consolidado en un 46,3% en el ejercicio 2003, hasta alcanzar una cifra de 194.275 miles de euros. Esta mejora en el beneficio se ha logrado gracias a la satisfactoria evolución del resultado de actividades ordinarias y a la venta del Grupo Cespa a Ferrovial, llevada a cabo durante el último trimestre del ejercicio 2003.

El resultado de explotación (EBIT) ha alcanzado los 241.308 miles de euros, un 2,7% más que en el año 2002. El resultado de actividades ordinarias ha sido de 183.036 miles de euros, un 17,5% superior al ejercicio 2002. El resultado extraordinario se sitúa en 128.822 miles de euros. Dentro de este apartado, la partida más significativa corresponde a la plusvalía por la venta del Grupo Cespa (188.413 miles de euros).

El resto de magnitudes económicas también ha registrado incrementos en el ejercicio 2003. Así, los ingresos de explotación han sido de 2.799.807 miles de euros, un 4,7% más que en el ejercicio anterior. Cabe destacar que el cierre del ejercicio 2003 incorpora únicamente 9 meses de actividad del Grupo Cespa, frente a un ejercicio completo en el año 2002. Sin tener en cuenta la aportación del Grupo Cespa ni la evolución de las sociedades americanas, el crecimiento de los ingresos de explotación del Grupo Agbar se eleva un 14,6%, porcentaje que evidencia la positiva evolución de los sectores de actividad del Grupo.

Importante disminución del endeudamiento

Un hecho destacable es la sensible disminución del endeudamiento financiero neto del Grupo Agbar. A cierre del ejercicio 2003, el ratio de endeudamiento sobre el total de fondos propios e intereses minoritarios ha disminuido un 34% respecto del ejercicio anterior, hasta alcanzar un nivel del 67%. El endeudamiento financiero neto, en términos absolutos, se ha visto reducido gracias a la venta del Grupo Cespa, pasando de 1.311.086 miles de euros en 2002 a 911.256 miles de euros en 2003, una disminución del 30,5%.

Barcelona, 27 de febrero de 2004